

今年も遠賀川にサケが帰ってきました！！



12月1日13:44頃、福岡県直方市溝堀にある国土交通省遠賀川河川事務所前の遠賀川で全長約70cmのサケが泳いでいるのを発見し、弱っていたため保護しました。

発見したのは、遠賀川河川事務所管内の施設見学に来ていた中国の技術者の方で、13:27頃、遠賀川で弱々しく泳ぐサケを発見、隣接する遠賀川地域防災施設(遠賀川水辺館)のスタッフに連絡し、すぐさまタモ網とサデ網で生きたまま保護(13:44頃)しました。

捕獲されたサケは衰弱しており、遠賀川水辺館の水槽で大切に保護しています。

なお、このサケは、嘉麻市にある鮭神社で12月13日に開催が予定されている「献鮭祭」にあわせて遠賀川に帰って来たかのようでした。

遠賀川河川事務所では、遠賀川水系に遡上しているサケの情報を募集しています。サケらしい物体を見つけた方は下記連絡先まで情報をお寄せください。



【この記者発表に関する問い合わせ先】

国土交通省 遠賀川河川事務所 調査課

TEL 0949-22-1830

課長 野村 真一 係長 木下 聖司

～発表先～

●直方地区

●田川地区

●飯塚地区

●北九州地区